
 

本 日 第２２５２回 ２０１７年７月２１日（金）  No.２１３７ 

前 回 第２２５１回 ２０１７年７月１４日（金）  記  録 

〇斉唱：「 奉仕の理想 」 

〇来訪者： 瀬戸ＲＣ       会長 梶野 輝雄君  

                幹事 加藤 孝爾君 

      瀬戸北ＲＣ   会長 梅村 邦雄君 

              幹事 和佐田 強君 

     愛知長久手ＲＣ  会長 青山 和成君 

              幹事 中川 清子君 

〇出席者：会員 21 名中 19 名出席 出席率 90.47％ 

前々回補正出席率 6 月 24 日分 95.23％ 

 

皆様、本日は今年度 2

回目の例会でありま

すが、大変喜ばしい事

があります。それは、

我がクラブに新しい

仲間が出来、我々一同

大歓迎致しておりま

す。後程入会式を行いますが、早く尾張旭ロータリ

ークラブに馴染んでいただき、楽しいロータリーラ

イフをエンジョイしてほしいと思います。又、お忙

しい中３ＲＣの会長・幹事様、ようこそいらっしゃ

いました。歓迎いたします。我々尾張旭ロータリー

クラブはこの商工会館で例会をやっておりますが、

現在はこの通りであります。３ＲＣの方々が来訪さ

れ 6 名増えますと大変大人数の様な気がします。是

非 5 名以上増えると良いなと常に思っております。

もちろん努力はしておりますが、なかなか成果が出

ず困っております。この頃特に思うのでありますが、

ビジターの方の来訪がほとんどなくなったと言う

ことです。この他クラブの例会に出席してそのクラ

ブの雰囲気を自分の目で見て参考にすることは、大

変重要なことです。我がクラブも数名の方が他県の

クラブに行ってメークアップをされ、バナー交換を

されていますが、良い事だと思います。我々も来訪

者が来ないからと気を抜いてはいけませんが、一昔

前の面影はほとんどありません。少し寂しい気がし

ます。これもＲＩがＥ－クラブを作ったり、メール

でメークアップが出来る様になった事で当日の出

席率が悪くなり、ロータリーにとって少しも良い事

だとは私は思えません。しかし、現状のままではど

うにもならないとＲＩも知恵を出し合い考えてい

るのは評価できますが、これも時代の流れでしょう

か。 

 

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘      
ソ   ン  グ  「  ふじの山  」 

卓話担当者：各委員長 
  

卓 話 者 ： 加藤 清久 広報委員長 

                      森井 晴生 ＯＦＤＹ委員長 
 
演     題 : 「 各委員長事業説明 」 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
会員増強/新クラブ結成推進 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

７月２９日（土） ８月４日（金） ８月１１日（金）  ８月１８日（金） 

夜間例会 
（28 日振替） 
 

於名古屋国際ホテル 
 「 銀座 」 

点鐘 18：30 

卓話担当者：髙島 昇君 
卓話者：愛知労働局瀬戸 

労働基準監督署 

署長 鳥居 粧滋 様  
演題：労死等請求の実態と 

「働き方改革」 

 

休会 
  
定款第 6 条 1 節による 

ガバナー補佐訪問 
卓話者：東尾張分区 
ガバナー補佐 鈴木 文勝君 

（小牧ＲＣ） 
演題：「ガバナー補佐訪問に 
         因んで」 



･7/11(火)愛知長久手ＲＣ表敬訪問 於トヨタ博物館 

西尾会長･菊田幹事 出席 

本日の会合：第 3 回ＯＦＤＹ委員会 於尾張旭市商工 

会館内 第一会議室 13：40～ 

次回の会合：第 3 回クラブ協議会 於尾張旭市商工会 

館内 第一会議室 13：40～ 

〇結婚記念日祝福     〇誕生日祝福 

7 月 22 日 髙島 昇君  7 月 5 日谷口 伸夫君 

                ご夫人 昌美様 

7 月 27 日仲澤 昌容君 

 

 

〇初例会を祝して。          出席者全員 

〇本年度会長を努めさせていただきます。よろしくお 

 願い致します。          西尾 輝久君 

〇本年度幹事を拝命いたしました。未熟でいろいろ 

 ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、1 年

間よろしくお願い致します。    菊田 利昭君 

〇本年ＳＡＡと社会奉仕委員長共にがんばります。よ

ろしくお力添えお願いします。   井田 武憲君 

〇今年度、広報委員会です。よろしくお願いします。 

                加藤 清久君 

〇今年度、プログラム委員長でお世話になります。  

          桜井 雅博君 

〇本年職業奉仕委員長でお世話になります。よろしく

お願い申し上げます。       髙島  昇君 

〇会員増強委員長を拝命しました。がんばります！ 

                仲澤 昌容君 

〇親睦委員長をさせて頂きます。よろしくお願いいた

します。             舟橋 龍秀君 

〇本年度、クラブ奉仕委員長を務めさせていただきま

す。               古橋 裕志君 

〇今年国際奉仕委員長をつとめます。よろしく。西尾

年度ご苦労様です。        箕輪 良孝君 

〇本年度、会長エレクト並び OFDY 委員長をつとめ

させて頂きます。よろしくお願いいたします。 

                森井 晴生君 

 

〇西尾年度の船出を祝福して。今年度はロータリー情

報委員長としてお世話になります。 山田 直樹君 

〇西尾・菊田年度の門出を祝して。  飯田 幸雄君 

〇陳文娟さん、ようこそ。今日も例会を楽しんで下さ

い。               古橋エツ子君 

〇連続 3 回のお休みになりました。忘れられるのが心

配でした。今年もよろしくお願いします。 

                加藤 清久君 

〇古橋裕志さん、ありがとうございました。 

                仲澤 昌容君 

〇昨日退院してきました。最後の砦、何とか復調をめ

ざしてみます。          箕輪 良孝君 

〇古橋エツ子さん、いつもありがとうございます。 

                箕輪 良孝君 

 

 

〇新年度のスタート おめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。 

瀬戸ＲＣ 梶野 輝雄君 

加藤 孝爾君 

〇本日はお世話になります。今年度もよろしくお願 

 いたします。     瀬戸北ＲＣ 梅村 邦雄君 

和佐田 強君 

〇本日は表敬訪問でお邪魔しました。宜しく御願い致

します。     愛知長久手ＲＣ 青山 和成君 

中川 清子君 

〇3RC の会長・幹事様表敬訪問ありがとうございまし

た。               西尾 輝久君 

〇本年度松永ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長と目が合いましたらﾆｺﾎﾞ

ｯｸｽの前で止まって下さい。     西尾 輝久君 

〇瀬戸 RC 会長梶野様、幹事加藤様、瀬戸北 RC 会長

梅村様、幹事和佐田様、愛知長久手 RC 会長青山様、

幹事中川様、ようこそいらっしゃいました。 

 菊田 利昭君 

〇結婚記念日を祝っていただき。   髙島  昇君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。  谷口 伸夫君 

〇3RC 会長・幹事様、ようこそおいで下さいました。 

    江尻  豪君、加藤 清久君、金森 俊輔君 

    髙島  昇君、冨田  晃君、古橋 裕志君 

    舟橋 龍秀君、箕輪 良孝君、森井 晴生君 

〇岡田好雅様、入会おめでとうございます。よろしく

お願い致します。         菊田 利昭君 

    井田 武憲君、加藤 清久君、古橋エツ子君

舟橋 龍秀君、箕輪 良孝君、山田 直樹君 

〇私、応援している稀勢の里、本日より休場です。早

い回復を祈っています。      加藤 清久君 

 

 

 

 幹事報告 

おめでとう 

ニコボックス7月7日分 

ニコボックス7月14日分 



日時：2017 年 7 月 14 日（金）13：40～ 

場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 

議題：１）現状の報告 

   ２）事業予定 

    ・改正された定款に基づき、青少年奉仕委員 

  会を中心とする奉仕委員会に支援する。 

 

 

会員名：岡田
お か だ

 好雅
よしまさ

 

紹介者：仲澤 昌容 

職業分類：信用金庫 

 

 

 

 

 

（右）西尾 輝久会長 

（左）岡田 好雅君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瀬戸 RC 

会長 梶野 輝雄君(右) 

幹事 加藤 孝爾君(左) 

 

 

 

瀬戸北 RC 

会長 梅村 邦雄君(右) 

幹事 和佐田 強君(左) 

 

 

愛知長久手 RC 

会長 青山 和成君(右) 

幹事 中川 清子君(左) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会運営（SAA）・会場・出席委員会  

委員長 井田 武憲 

 

本年度の方針としまして、歴史ある当クラブ例会

を堅持しつつも、少数会員のアットホーム（気楽）

な雰囲気に努めたいと思っています。会員の皆様の

ご理解とご協力をお願いします。また会員間の親睦

がより一層深まる様な例会を目指します。まず例会

の流れですが、毎回卓上花を用意し、月初めには国

歌「君が代」斉唱と「四つのテスト」の唱和をしま

す。そして、誕生日祝福には「お誕生日の歌」、結婚

記念日祝福には「世界は二人のために」を歌って祝

福します。それぞれの例会では、ロータリーソング

として「奉仕の理想」「手に手をつないで」「我等の

生業」を合唱します。ソングとしましては、日本の

抒情歌スクリーンに歌詞を映します。 

 本年度は親睦例会がありますが、各卓話担当の委

員会が責任を持って行って頂きます。時にはクジ引

きにより座席を決めたいと思います。 

 食事につきましては、アンケートを参考にしなが

ら約 10 種類以上のメニューを考えています。推奨

メニューがありましたらお願いします。 

 最後にお願いですが、 

①会場片付けはできる限り全員でお願いしたいと

思っています。 

②欠席される時は前日までにご連絡をお願いします。 

③ゲスト・来訪者の食事の片付けは、親睦委員、会場

委員にてお願いします。 

④卓話時には私語を慎んで頂きたいと思います。 

 

 この 1 年間、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

会計委員会 

副委員長 菊田利昭 

 

 

 

 第3回OFDY委員会 

 新会員入会式 

 ３RC表敬訪問 

 卓話 



本年度の財務委員会は、会員の貴重な奉仕の資金

を有効に活用することに努めます。 

その為に、昨年度と同様に年度予算値と毎月の実

績値との対比表を理事会にて報告し、クラブ活動の

資金運用を出来る限り迅速かつ分かりやすく提示

していきます。 

また、資料作成に当たっては効率的に作業してい 

く事を心掛け、事務局の業務負担を出来るだけ軽減

していきたいと思います。 

本年度特に力を入れていく事業としては、他クラ

ブの会計業務処理等の情報を収集して、会計業務処

理マニュアルを作成したいと計画しております。本

年度も宜しくご協力の程お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会   委員長 古橋 裕志 

 

クラブには 5 つの奉仕委員会があります。職業奉

仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕等。外では奉

仕活動の実践。先日の西尾会長の所信表明にござい

ました、クラブ奉仕委員会の復活、クラブ奉仕委員

会は 6 つの委員会から成り立っており、奉仕の第一

部門であるクラブ奉仕は、クラブ機能を充実させる

ために、会員が取るべき行動に関わるものとされて

います。例会内の活動は、親睦を前提とした奉仕の

研鑽の場所であり、「入りて学び、出でて奉仕」 

 本年度の活動計画として、移動親睦例会と銘を打

って、フリートークの時間を作りたいと思います。

主旨としましては、日頃例会内において、各委員会、

会員同士の打ち合わせ時間が少なく感じます。よっ

て、フリータイム、フリートークで充分活用出来れ

ばと思い、計画しております。 

 

期間：2017/10/14（土）～15（日） 

時間：AM10:00～PM5:00 

場所：名古屋・栄 久屋大通公園 

もちの木広場、希望の広場 

問合せ：WFF 実行委員会事務局 

（国際ロータリー第 2760 地区ガバナー事務所） 

TEL:052-203-2760 FAX:052-201-1670 

主催：国際ロータリー第 2760 地区ワールドフード

＋ふれ愛フェスタ実行委員会 

協賛：国際ロータリー第 2760 地区（愛知県） 

全ロータリークラブ 

 

イベント主旨：このイベントは、ロータリーチャリ

ティーイベントです。 

 

イベント内容：名古屋の中心で世界の文化にふれあ

い、イベント、飲食、交流を楽しみ

ましょう。歌や踊りなどイベントも

盛り沢山。世界の食や民芸品が名古

屋に大集合。 

 

第5回ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ 


